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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Bestimmung der Wertigkeit der Hydro-MRT in der Diagnostik chronisch entzündlicher Darmerkrankungen. Material und Methode: In einer prospektiven Studie wurden 33 Patienten mit Verdacht auf M. Crohn oder Colitis ulcerosa untersucht. Nach rektaler Füllung des Darmes erfolgte die MRT in Atemstillstand und Hypotonie nach Buscopangabe. Die Ergebnisse wurden anhand der klinischen Diagnose, der Endoskopie, des konventionellen Röntgens und der Histologie validiert. Ergebnisse: 
          24/24 Patienten mit floridem M. Crohn wurden in der MRT richtig diagnostiziert. Dagegen wurden nur 2/5 Patienten mit einer aktiven Colitis ulcerosa richtig beurteilt. Bei 5 Patienten wurde eine chronisch entzündliche Darmerkrankung korrekt ausgeschlossen. Falsch positive Diagnosen wurden nicht gestellt. Schlußfolgerung: Die Hydro-MRT ist in der Diagnostik des M. Crohn sehr zuverlässig. Darüber hinaus sind die bisherigen Ergebnisse in der differential-diagnotischen Abgrenzung von einer Colitis ulcerosa vielversprechend.


      
        
Summary

        

          
Purpose: Evaluation of Hydro-MRI in the diagnosis of chronic inflammatory bowel disease (I6D). Material and methods: 33 patients with suspected Crohn's disease or ulcerative colitis were studied prospectively. After distension of the colon by a rectal enema, breathhold MR-imaging was performed during bowel relaxation. Results were compared to the clinical diagnosis, endoscopy, barium studies and histopathology. Results: 
          24/24 patients with active Crohn's disease were correctly diagnosed by MRI. Conversely, MRI was positive in only 2/5 patients with ulcerative colitis. In 5 patients the presence of IBD was excluded. There were no false positives. Conclusion: Hydro-MRI is a very reliable modality in the diagnosis of Crohn's disease. In the differentiation of Crohn's disease from ulcerative colitis, hydro-MRI seems to be a promising imaging procedure.


      

Schlüsselwörter:

MRT - Intestinum, Dünndarmentzündung -M. Crohn - Colitis ulcerosa




Key words:
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